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校長先生よりご挨拶 

飯尾 一哉 校長先生 

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

皆さんのご協力もあり、体育祭、合唱コンクールと大きな行事も無事終えることができました。二学期も残すところあと一ヶ月半と

なりましたが、引き続きご協力をお願いします。 

 

企画運営委員会報告事項 

学校の様子について 

菅谷 教頭先生 

二学期の大きな行事が終わり、比較的ゆっくりした日々の中生徒たちは授業に励んでいます。10月 30日に、印西市の印旛

中学校、印西中学校で授業の研修会があり、先生方が参加しました。１１月 1日には、船穂中学校に指導主義の先生方を

お招きして、授業向上の研修を行いました。この後、三年生は三者面談、二年生は職業体験を予定しています。引き続きご協

力をお願いします。 

 

環境整備委員会より 

北脇 委員長 

《活動報告》 

１０月１０日(木) 二年生環境整備 

保護者、先生方含め１０名参加 

プランター、中庭の花壇の土の整備、花の植え替え作業 

《今後の予定》 

次回１１月７日第三回全体活動 

参加人数２０名予定 

 

広報委員会より 

塩谷 委員長 

第二号にむけ打合せ中 

 

 

校外指導委員会より 

高柳 委員長 

９月12日に予定していたパトロールは雨のため中止 

次回１１月７日１６時からの予定 

 

第３回企画運営委員会 
令和６年１１月６日（水）１９：００～開催 

船穂中学校多目的室１９名参加 



 

 

研修委員会より 

都築 委員長 

１０月１６日(水) 合唱コンクール終了後、印西市出身の

シンガーソングライター大野靖之さんをお招きして単独ライブを

行いました。 

 

 

選考委員会より 

加納 委員長  

10月 16日に抽選会を行い、役員候補２０名を選出 

11月７日に役員選考会 

 

 

3 年学年活動について 

東海 委員長 

１０月 10日に卒業対策について打合せ 

 

 

2 年学年活動について 

秋元 委員長 

９月１２日に活動報告をスクリレにて配信 

 

 

1 年学年活動について 

木原 委員長 

《活動報告》 

１０月１６日第四回家庭教育学級 

合唱コンクール鑑賞 

１１月６日第五回家庭教育学級 

コスモスの作品を鑑賞した後、各学校の方と話し合い 

《今後の予定》 

１２月１２日第六回家庭教育学級として、学年活動予定 

 

 

 

 

体育祭支援委員より 

６月７日教頭先生を含め打合せ 

９月13日打合せにて係決め 

多くの方にお手伝いいただきとても助かりました。ご協力ありが

とうございました。 

 

 

議案 

令和６年度定期総会について 

役員や学校の負担軽減のため、定期総会の書面決議による

実施が提案され、決定いたしました。 

合同説明会については今まで通り対面での実施となり、委員

会ごとに引き継ぎを行います。 

 

 

その他報告 
《さわコミ活動について》 

10 月 16日に合唱コンクールの受付を行いました。 

《あいさつ運動について》 

10 月 1日、１１月1日にあいさつ運動行いました。 

ご協力ありがとうございました。 

《今後の予定》 

１２月２日、１月７日にあいさつ運動を予定しています 

《学校よりお知らせ》 

１０月から、学校周辺の落ち葉掃除や印刷などのお手伝い

をしてくださる、SSS(スクールサポートスタッフ)さんが一人配置

されました。 

 

第４回企画運営委員会 

１月１５日１９時～ 場所：多目的室 

 

 

 

 

 

 


